



Spiele, Puzzles, Stofftiere und Malstifte kamen zusammen, als die Pflegekindergruppe des Kinderschutzbunds Spenden sammelte. Foto: Kinderschutzbund

Pflegekindergruppe spendet Spielzeug an Kleinen Prinzen

Kreis Warendorf/Ahlen/Warendorf (gl). Die Pflegekindergruppe des Kinderschutzbunds im Kreis Warendorf hat Spielsachen und Kleidung für Kinder, die in Krisengebieten leben, gesammelt. Die Idee zu dieser Spendenaktion war in einer der monatlichen Gruppenstunden entstanden. Die Pflegekinder brachten hierfür Sachen aus ihrem eigenen Besitz mit. Die Sachspenden wurden nun von Heike Deh-

ler vom Fachdienst Pflegekinderhilfe an die Hilfsorganisation „Aktion kleiner Prinz“ in Warendorf übergeben. Deren Helfer waren überwältigt davon, dass Kinder sich so engagiert für die Situation anderer Kinder einsetzen. Die Aktion Kleiner Prinz kümmert sich nun um die Weiterverteilung an hilfebedürftige Familien und Projekte, zum Beispiel in Rumänien und der Ukraine.

Der Fachdienst Pflegekinder-

hilfe des Deutschen Kinderschutzbunds sucht laufend neue Eltern für Pflegekinder. Ein Infoabend für interessierte Einzelpersonen, Paare oder Familien, die sich die Aufnahme eines Pflegekindes vorstellen können, findet am Mittwoch, 20. September, ab 19 Uhr in der Familienbildungsstätte Ahlen statt.

i Nähere Informationen dazu bei Sandra Schütte unter 02382/54704332.